



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Agosto 1 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 063

. 70 nuevos docentes ingresan a la planta de la UPTC

70 nuevos docentes ingresan a la planta de la UPTC

El rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez posesionará a los nuevos docentes que ingresaron a la planta de la Universidad, gracias al Concurso Público de Méritos para proveer cargos docentes de tiempo completo y medio tiempo en la modalidad de primer nombramiento, según la convocatoria hecha a través de las Resoluciones 4955 del 14 de diciembre de 2012 y 2149 de 22 de abril de 2013.

Agotadas las etapas del concurso y una vez realizado el estudio de hojas de vida y las pruebas académicas correspondientes, la Vicerrectoría Académica publicó los resultados definitivos de las mismas en la Resolución No. 2807 del 18 de junio de 2013, quedando en total 70 plazas cubiertas y 34 desiertas de los 104 cargos a proveer, de las cuales 11 son Doctores, 56 Magísteres y 3 Especialistas.

El acto de posesión se llevará a cabo el viernes 2 de agosto, a las 10:00 de la mañana, en el Paraninfo de la Universidad y contará con la presencia de Directivos, Decanos y Docentes de la Institución.

Síguenos en twitter: @universidaduptc



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.